

Lukas Hammerstein

Ich habe verstanden
Auftragsarbeit Münster

Auftragsarbeit für das Theater Münster

1 H

UA: 22.09.2013 / Städtische Bühnen Münster, Box / Regie: Alexander Frank

„Es ist der schmerzlichste Schritt meines Lebens. Ich ziehe mich von allen politischen Ämtern zurück.“ Das Volk fordert Konsequenzen. Die Partei präsentierte einen Verantwortlichen: Hammerstein. Noch vor wenigen Stunden standen alle hinter ihm. Den Weg zum Rücktritt muss er allerdings alleine antreten. „Ich habe um meine Entlassung gebeten.“ Mit beklemmender Klarheit und intimer Schonungslosigkeit seziert Lukas Hammerstein das kalkulierte Scheitern eines Politikers und das gleichzeitige Zerschneiden eines Menschen.